

## Les coups de cœur du jury du concours de crèches :



Le jury prit la décision de bannir toute idée de classement et de s'en tenir à sept coups de cœur (sept est un chiffre magique).

Alors ne vous étonnez pas si vous voyez une humble et fière petite crèche en plein air sur le même plan qu'une autre crèche plus « classique » et dans un décor plus travaillé. Seule a compté l'émotion créée ce jour-là par chacune d'elles.

Au terme de cette aventure, nos plus vifs remerciements vont à toutes les personnes qui ont participé à la confection de toutes les crèches, permettant ainsi la variété et la qualité des émotions suscitées, délicat privilège offert à tous dans des temps dits sans âme...